
VERBALE COMMISSIONE BIBLIOTECA DEL 1 DICEMBRE  2016 

 

Presenti : Manzocchi Roberto,  Tammi Maria, Cereda Emanuele, Nava Diana, Ratti Adelio,  

                 Panzeri Enrica, Casati Barbara, Valsecchi Gianmaria, Pierpaoli Giuseppe. 

Assenti :  Gilardi Carla  

 

 

Alle ore 21.00 l’assessore Nava Diana da inizio alla riunione. 

Il primo punto all’ordine del giorno è la proposta di modifica al regolamento in vista del rinnovo della 

commissione. 

Si fa notare che la scelta del rappresentante dei genitori e della maestra delle primarie ormai non ha più 

senso essendo la scuola parte dell’istituto comprensivo. 

Tutta la commissione è d’accordo nell’aumentare la quota di componenti eletti dai lettori, vogliamo 

presentare all’amministrazione comunale 2 proposte: la prima mantenendo inalterato il numero dei 

rappresentanti di minoranza e maggioranza  più il rappresentante del sindaco porterebbe a 6 il numero degli 

eletti dai lettori . la seconda propone 1 rappresentante di maggioranza ,1 di minoranza ,il rappresentante del 

sindaco e 7 eletti dai lettori. Al consiglio comunale valutare quale ritiene la migliore. 

Ci sarebbero molti altri articoli da modificare per aggiornare il regolamento ma questo compito lo lasciamo 

alla prossima commissione. 

Enrica sottolinea la necessità di mettere il corrimano sulle scale. 

Serve uno scaffale per i dvd e si decide di acquistarlo con i proventi della festa delle corti. 

Il 12 dicembre ci sarà la serata di scambio degli auguri con i volontari e i collaboratori e a questo proposito si 

propone una campagna di informazione per trovare nuovi volontari. 

Si sottolinea la necessità di sistemare in modo definitivo l’impianto di riscaldamento e servono anche altri 

scaffali per i libri. 

     

Alle ore 22.30 termina la riunione. 

 Il presidente          Il segretario 

Gianmaria Valsecchi                       Roberto Manzocchi 


